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据《第一财经日报》报道 2013年中国

经济的增长目标是目前市场舆论的焦点。

记者获悉，2012年中央经济工作会议将于

12月在北京召开，而市场关注的2013年中

国GDP增速目标，或将设定为7.5%。

2013 年是中国新一届政府的开局之

年。自 2010年以来中国GDP增速已经连

续下降，市场关注2013年的宏观走势以及

宏观政策取向。中央经济工作会议将会给

出答案。

2011年中央经济工作会议确定了2012

年“稳增长”的政策取向，并明确了7.5%的

经济增长目标，这一目标在2012年两会政

府工作报告中得到明确，是最近八年来首

次将GDP增速目标从8%下调。在此之前，

“十二五”规划确定今后5年国内生产总值

年均增长 7%，比“十一五”时期下调了 0.5

个百分点。

2012年7.5%的增速目标被定义为符合

“稳中求进”的政策总思路。从2012年至今

走向来看，前三季度 GDP 增速已经达到

7.7%，其中一季度增长 8.1%，二季度增长

7.6%，三季度增长7.4%。随着10月份以及

四季度至今的反弹走势，全年完成7.5%的增

速目标已无疑义。

一名政策咨询人士告诉记者，确定2013

年GDP增速目标为7.5%有利于维持政策的

连续性，并和“十二五”规划以及十八大确定

的2020年人均GDP翻一番的目标相连接。

党的“十八大”报告明确，从2010年到

2020年，中国的GDP增长要实现翻番。这

意味着，在目前的基础上，中国只要保持每

年6.8%的GDP增速就能完成目标，因此“十

二五”期间平均增长7.5%，“十三五”期间平

均增长约6.5%即可实现“十八大”报告提出

的目标。

美银美林大中华区首席经济学家陆挺

表示，将2013年GDP目标定在7.5%，而不是

下调到7%，有利于增强市场的信心，而且，

2012年增长较弱，对2013年来说基数较低，

加上出口和房地产投资企稳，2013年GDP

增长速度很有可能回到8%以上，预计2013

年季度GDP同比增长呈前高后低趋势，上半

年8.3%，下半年8.1%。

中央经济工作会议12月召开
明年GDP增速目标或定7.5%，专家认为很有可能回到8%以上

星报综合报道 近日，俏江南董事长

张兰改变国籍一事引发外界广泛关注。据

了解，俏江南公司曾在2008年 12月将企

业类型从内资企业变更为外商投资企业，

这一举动是否为享受外资的税收优惠呢？

昨日，俏江南相关负责人透露，张兰的

国籍确实已经改变，但并不清楚加入哪国

国籍。而对于俏江南变身外商投资企业的

原因，这位负责人表示并不是外界所猜测

的出于优惠政策，而是张兰本人对俏江南

公司将来能够立足于世界，成为一个国际

化品牌而做的长远考虑。

外籍张兰经营外企俏江南

俏江南董事长张兰近日因“注销户

口，已加入外国国籍”而引发关注。针对

张兰能否继续担任北京朝阳区政协委员

的问题，朝阳区政协有关负责人表示，目

前正在了解此事，核实后会按情况及相关

程序办理。

而据央视调查显示，俏江南公司的企

业类型是股份有限公司（台港澳与境内合

资公司），法定代表人和负责人是张兰。该

企业2008年12月19日前为内资企业，于

2008年12月19日变更为外商投资企业。

网上有分析称，俏江南2008年从内资

企业变更为外商投资企业的目的似乎就是

为了合理避税。而俏江南方面称是为了企

业的国际化。据了解，早在2011年3月，俏

江南就已向证监会递交A股上市申请，但

今年1月份俏江南的名字则出现在“终止

审查”名单中，终止审查的日期显示为

2012年1月30日。至此，俏江南A股的上

市之路正式终结。

张兰大谈爱国遭网友吐槽

张兰曾对媒体表示，21年前，手握移民

证的她毅然回国创业，所有的人都认为她

疯了，放弃了一个进入天堂的通行证。有

网友还联想到此前张兰“政协委员”和“三

八红旗手”的身份，更质疑张兰曾在某卫视

节目上声称“放弃移民，永远忠实于祖国”

纯属作秀。

网友“Imkhan”在微博中表示：“当我

把手放在胸口上时，当要我宣誓永远忠诚

于加拿大的时候，我发现我做不到，我只

能效忠于自己的国家，因为我是中国人。

这是很久以前看凤凰卫视“一虎一席谈”

谈听到过很深刻的一句话。说这句话的

人正是张兰。”而网友“nemopostbox”也

表示，当年张兰在“一虎一席谈”上，大骂

移民海外的人不爱国，说自己拒绝了多国

的移民邀请，当时她所表现出的“崇高爱

国主义精神”赢得场下观众热烈掌声。如

今这位“爱国人士”却神不知鬼不觉地加

入了外国国籍。

更有网友质疑，张兰曾经是否有机会

获得加拿大国家的移民证。网友“笑一笑”

表示，“据张兰自己说，1991年的时候她在

加拿大生活极为困苦，几乎每天都要在一

个餐馆的后院里卸车扛猪肉，晚上还要当

保姆。天晓得加拿大政府为什么要专门邀

请这样一个人移民加拿大呢？” （中经）

俏江南承认董事长张兰改国籍
企业变外商投资，曾大谈爱国遭网友吐槽

星报综合报道 如果8年前自己不曾

买那个越南媳妇，如今家里的生活会不会

简单一些？福建泉州南安58岁的梁玉（化

名）心头常挂着这事。6年前，这个越南新

娘疑似感染艾滋病去世。今年6月，儿子

和两个孙子相继查出患了艾滋病。这个原

本就贫穷的家，风雨飘摇。

家里穷花2万买媳妇

梁玉家是一座平房，前两年，是亲戚们

看这一大家子可怜，出资帮忙盖的，简单粉

刷完就搬了进来。这个淳朴的农村妇女，讲

起自家的故事，轻描淡写。大儿子阿炳24

岁那年，娶了妻子。只是好景不长，因为嫌

家里穷，没过多久，媳妇就外出打工，从此不

见踪影。7年后，阿炳和媳妇办了离婚。

2年后，寻思着还是得给儿子寻一门亲

事，梁玉四处找人打听。最后，在附近的英

都镇，听说有一个越南媳妇要卖，梁玉便随

中间人去看看。梁玉回忆说，第一次见儿

媳妇时，她被关在一个羊圈里，眼神满是绝

望，角落里还有一个1岁的男婴在哭，她看

见梁玉，一直往梁玉身上爬。

看着男婴，梁玉心一下子软了，抱着

他去附近诊所看了病。就这样，梁玉跟娘

家大哥借了2万元，越南媳妇和大孙子跟

自己回了家。

一家四口染上艾滋病

婚后，担心这个媳妇也嫌家里穷，跟人

跑了，梁玉对儿媳妇特别好，婆媳间也很和

谐。婚后第二年，媳妇生下孙子小凯。没

想到，小凯生下来不久，儿子阿炳出了车

祸，因没钱治疗，最后，阿炳落下腿脚不便

的毛病。不过，媳妇并不嫌弃，照顾得十分

周到。梁玉心想，一家人慢慢打拼，苦日子

要熬出头了。

只是，祸不单行，小凯出生才8个月，

媳妇就病得特别严重，却怎么也查不出病

因。媳妇久治不愈，在小凯一周岁后，终于

撒手离去。媳妇去世后，儿子也没什么心

思再娶，靠着打工，艰难地维持着家里的生

活。今年6月，儿子身体开始不舒服，手

上、身上长了很多疱疹。到了许多医院看

了半天，也没查出什么问题。有一次，梁玉

无意中跟当医生的亲戚说起越南媳妇死前

的症状，亲戚建议让阿炳查查HIV这个项

目。不久后，阿炳便确诊感染上艾滋病。

目前，两个孙子也大概都知道自己有

病，只是，年幼无知的他们，没有病状，依然

天真无邪。但自从确诊后，儿子阿炳几乎一

言不发，不愿与人沟通，每天吃完饭、看会电

视，又立即躲回自己的世界。梁玉也不敢问

儿子今后有什么打算。 （陈丽娟 谢杨）

中纪委：党内决不允许
腐败分子有藏身之地

据新华社电 中共中央纪委近日印发了

《关于纪检监察机关认真学习贯彻党的十八

大精神的通知》。通知指出，党内决不允许腐

败分子有藏身之地。

通知指出，十八大精神要贯彻落实到加

强反腐倡廉建设之中。要以更大的决心和力

度反对腐败，建立健全惩治和预防腐败体系，

统筹做好教育、制度、监督、改革、纠风、惩治

等工作。要高度重视查办案件工作，坚持有

案必查、有腐必惩，任何人触犯了党纪国法都

要依纪依法严肃查处，决不姑息，党内决不允

许腐败分子有藏身之地。要加强反腐倡廉教

育，深化重点领域和关键环节改革，健全权力

运行制约和监督体系，健全反腐败法律制度，

推进权力运行公开化、规范化，更加科学有效

地防治腐败。

教育部督促京沪粤
出台异地高考方案

据新华社电 教育部有关负责人26日

对记者表示，异地高考是教育公平的标志性

事件，“要集中力量，打好这一硬仗”。

这位负责人说，党的十八大报告强调要

“积极推动农民工子女平等接受教育”。近期，

在贯彻落实党的十八大精神的实际行动中，教

育部将会同发改委、公安部和人社部，按照“解

决实际问题，突出重点，区别不同情况分类督

查”的原则，对各省（区、市）开展专项督查，还

要分赴京沪粤等地督促指导落实方案。

今年秋季开学前，国务院办明确要求各

地年底前出台有关随迁子女升学考试的方

案。现在离年底只有1个多月时间，除青海、

黑龙江、山东、江苏、福建、湖北等省已初步

明确随迁子女在当地参加升学考试的条件

外，多数省（区、市）尚未出台方案。

我国近期将提交
东海大陆架划界案

据新华社电 外交部发言人洪磊26日

表示，中国政府将于近期向大陆架界限委员

会提交东海部分海域外大陆架划界案。

在例行记者会上有记者问，据报道，韩国

提交东海外大陆架划界案的国内程序已经基

本完成，将于近期提交。韩方是否就此与中

方进行了沟通？中方将何时提交东海外大陆

架划界案？

洪磊说，我们注意到有关报道。中方在

东海的主张是明确的、一贯的。目前，中国政

府已宣布提交东海部分海域外大陆架划界案

有关准备工作基本完成，将于近期向大陆架

界限委员会提交。

买回越南媳妇，一家四口染上艾滋

俏江南董事长张兰


